

EG Konformitätserklärung

Die RIWA Display GmbH mit Sitz in der Europäischen Gemeinschaft erklärt in alleiniger Verantwortung, dass die aufgeführten Produkte den Bestimmungen der nachstehenden Richtlinien bzw. Verordnungen entsprechen.

Produkt	RIWA Face-Shield 6100B
Richtlinie	2016 / 425 EU für Persönliche Schutzausrüstung
Klassifizierung	Kat II

Die EG-Baumusterprüfung wurde von der benannten Stelle mit der Identifikationsnummer 1883 erfolgreich durchgeführt.

EC-Certificate No. 1105-ECS-20, gültig bis 31. März 2025

Die Überwachung wird von der benannten Stelle mit der Identifikationsnummer 1883 durchgeführt.

Richtlinie	93 / 42 EWG für Medizinprodukte
Klassifizierung	Klasse I, Konformitätsbewertungsverfahren nach Anhang VII

Alle relevanten Dokumente werden aufbewahrt. Folgende auf das Produkt zutreffende harmonisierte Normen wurden angewendet:

EN 166:2001

Garching, den 11. Februar 2021

Christian Kasprzyk
Geschäftsführer
RIWA Display GmbH

EC Declaration of Conformity

RIWA Display GmbH based in the European Community declares under their sole responsibility, that the products mentioned below are in conformity with the respective regulations of the following directives:

Product	RIWA Face-Shield 6100B
Guideline	2016 / 425 EU Personal Protective Equipment Regulation
Classification	Kat II

The EC-Type-Certification of the mentioned product was performed successfully by the notified body with the identification number 1883.

EC-Certificate No. 1105-ECS-20, valid until March 31., 2025

The surveillance is performed by the notified body with the identification number 1883.

Guideline	93 / 42 EWG Medical Devices Directive
Classification	Class I, Conformity Assessment Procedure according to Annex VII

The relevant documentations are kept and the following applicable harmonized standards have been applied:

EN 166:2001

Garching, February 11, 2021

Christian Kasprzyk
CEO
RIWA Display GmbH